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246 миллионов рублей поступили 
в бюджет  Нижнего Новгорода
Городская Дума внесла 
изменения в казну горо-
да на 2012 год.

На минувшем заседании 
городской Думы Нижнего 
Новгорода 25 января депу-
таты внесли изменения в 
доходную и расходную ча-
сти  муниципального бюд-
жета.

 Двести сорок шесть мил-
лионов рублей поступили из 
федерального и областного 
бюджетов. 

- В основном средства 
пойдут на ремонт кровель 
и замену лифтов, - сооб-
щил заместитель главы ад-
министрации города Сергей 
ГЛАДЫШЕВ. 

Департамент жилья и ин-
женерной инфраструкту-
ры города уже приступил 
к анализу всех жалоб и об-
ращений жителей на про-
текающие крыши, посту-
пивших в 2011 году в адми-
нистрацию города. Проект 
программы капитального 
ремонта представят Думе 
на следующем заседании 
в феврале.

ВысОкОе искусстВО  
на пленэре

Депутаты подняли на за-
седании болезненный для 
жителей Советского райо-
на вопрос по строительству 
в парке им. Пушкина ново-
го оперного театра. В пред-
полагаемую зону застройки 
в парке им. Пушкина попа-
дает 425 здоровых деревьев. 
Сейчас неизвестно, сколь-
ко из них будет вырублено. 
Но в условиях современно-
го города каждое дерево на 
вес золота. 

- В свое время нас уверя-
ли, что парк вырубаться не 
будет, - заявил глава города  
Олег СОРОКИН. -  Поэто-
му нам нужно посмотреть 
проект, разобраться в этом 
вопросе и на следующем 
заседании Думы к нему 
вернуться. Строительство 
в парке им. Пушкина пока 
не ведется, поэтому время у 
нас есть, и профильная ко-
миссия может в спокойной 
обстановке рассмотреть эту 
проблему.

Депутаты предложили 
найти альтернативный уча-
сток под строительство.

- У нас есть Дом культу-
ры имени Ленина в Кана-
винском районе, его пло-
щадь  позволяет разместить 
здание театра, - предложил 
депутат Михаил БАРКОВ-
СКИЙ. - Если правитель-
ство на это согласится, то 
мы сразу решим две про-
блемы: оставим нетрону-
тым парк им. Пушкина и  
приведем в нормальное со-
стояние аварийное здание 
ДК, которое давно нужда-
ется в реконструкции. 

Глава города Олег Соро-
кин отметил, что данное 
предложение заслуживает 

внимания, ведь там непло-
хая транспортная развязка, 
есть место для парковки. 
Уже в этом году туда мож-
но будет доехать на метро 
из верхней части города.  

- Раз этот вопрос вызыва-
ет такой резонанс, никто не 
мешает нам провести  пу-
бличные слушания и узнать 
мнение жителей, - добавил 
Олег Сорокин. 

ГрузОВики  
и аВтОбусы прОГОнят 
сО ДВОра

Депутаты предлагают за-
претить парковку больше-
грузных автомобилей и ав-
тобусов во дворах жилых 
домов. 

- Из-за высокой плотно-
сти городской застройки 
площадь дворов зачастую 
недостаточна для разме-
щения детских площадок, 
временной парковки лег-
кового транспорта, - по-
яснила начальник юридиче-
ского управления городской 
Думы Ирина МАСЛОВА. - 
Тем более ее недостаточ-
но для размещения боль-
шегрузных автомобилей, 
прицепов к ним, автобусов. 
Но часто предпринимате-

ли осуществляют подвоз 
грузов в магазины, распо-
ложенные в жилых квар-
талах, с использованием 
таких машин. Более того, 
нередко ставят их для по-
стоянного хранения возле 
своих домов. Это вызыва-
ет много проблем для жи-
телей: от невозможности 
проезда служб быстрого ре-
агирования до ухудшения 
экологической обстанов-
ки во дворах. 

Дума намерена обратить-
ся в Законодательное со-
брание Нижегородской об-
ласти с инициативой о вне-
сении изменений в Кодекс 
об административных пра-
вонарушениях РФ. Сейчас 
штрафы за парковку боль-
шегрузного транспорта на 
дворовых территориях со-
ставляют от 100 до 500 ру-
блей.Такие суммы, по мне-
нию депутатов, ничтожно 
малы, и они предлагают по-
высить штраф до пяти ты-
сяч рублей.

ОбЩестВенныМ 
ОрГанизаЦияМ  
буДеМ пОМОГатЬ

На заседании глава го-
рода поднял вопрос о по-

мощи общественным ор-
ганизациям, которые адап-
тируют к современным 
условиям жизни детей с 
ограниченными возмож-
ностями. Причем нередко 
эти организации держат-
ся на энтузиазме и аль-
труизме сотрудников.  По 
мнению Олега Сорокина, 
скромных, не обладающих 
пробивной силой обще-
ственников в нашем горо-
де немало, и гуманитарная 
ценность их деятельности 
не соизмерима с экономи-
ческой выгодой.

- 24 января я побы-
вал на открытии лекоте-
ки, - рассказал Олег Со-
рокин. - Это первый про-
ект в Нижнем Новгороде 
лечебно-игровой площадки 
для слабовидящих и незря-
чих детей, созданной обще-
ственной организацией ро-
дителей детей-инвалидов 
по зрению «Перспектива» 
при поддержке Intel. Я был 
поражен, с каким вдохно-
вением работают там педа-
гоги. При этом центр раз-
мещается в жутком поме-
щении. Мне сказали, что 
они собираются переехать 
в новое здание на бульва-
ре Мира. Я считаю, таким 
организациям надо помо-
гать.

На мартовском заседа-
нии депутаты выслушают 
доклад о социально ори-
ентированных обществен-
ных организациях, нужда-
ющихся в поддержке го-
родских властей.

На заседании городской 
Думы при обсуждении из-
менений в Прогнозный 
план приватизации му-
ниципального имущества 
впервые поступило пред-
ложение позаботиться не 
только о доходах от про-
дажи помещений, но и об 
улучшении условий для об-
щественных организаций, 
помогающих детям и инва-
лидам. Эту задачу поставил 
перед администрацией гла-
ва города Олег Сорокин.

Подготовила  
Наталья ТРЕФИЛОВА.

КОМИССИИ

19 января на заседании постоянной ко-
миссии по городскому хозяйству депутаты  
рассмотрели вопрос о надежности электро-
оборудования объектов жизнеобеспечения 
города и многоквартирных домов.

Особое беспокойство народных избран-
ников вызывает состояние бесхозных элек-
тросетей, а их в городе более 3000 единиц. 
Депутат Юрий ГАРАНИН предложил ад-
министрации поработать над созданием го-
родской программы реконструкции элек-
трических сетей. 

- Удручает ситуация с аварийным отклю-
чением котельных из-за ветхого состояния 
электросетей, что чревато возникновением 
чрезвычайных ситуаций, - сообщил Николай 
Шумилков. - Например, теперь по законода-
тельству перерыв электроснабжения котель-
ной доведен до двух часов. При тридцатигра-
дусном морозе разве это допустимо?

Депутаты запросили у профильного депар-
тамента перечень этих опасных объектов.

бесхозных электросетей 
в городе быть не должно

информация   
о расселении 
ветхого фонда будет 
доступна всем

Комиссия по местному самоуправлению 
обращалась к главе администрации го-
рода Олегу КОНДРАШОВУ с предложе-
ниями по созданию специализированно-
го сайта, предоставляющего нижегород-
цам полную  информацию о сносе ветхих 
и аварийных домов, о сроках расселения, 
а также о перспективном строительстве.

Как доложила и. о. директора  МП 
«Центр обеспечения градостроитель-
ной деятельности» Мария КАРАНДЕЕ-
ВА, сформировано  техническое задание 
на создание web-сервера, где будет раз-
мещена  информация о ветхом и аварий-
ном фонде, доступная всем нижегородцам. 
Идет подготовка  конкурсной  документа-
ции  на проведение этих работ.

законность 
строительства 
в сормовском 
парке проверят

На заседании комиссии по социальной 
политике депутаты рассмотрели обраще-
ние нижегородца, возмущенного строи-
тельством развлекательного  комплекса 
в Сормовском парке. 

Директор департамента культуры 
Сергей ГОРИН положительно оценил дей-
ствия инвестора по реконструкции осве-
щения парка, ремонту дорожек, обновле-
нию аттракционов. Но разрешения на воз-
ведение комплекса, по словам Горина, у 
инвестора нет.

Руководитель  КУГИ Ольга Бочканова 
доложила, что проверка по соблюдению 
договора с арендатором ведется. Депар-
тамент градостроительного развития и 
архитектуры определяет характер строе-
ний на территории парка, где запрещено 
капитальное строительство.

- Специалисты  выступают категори-
чески против использования деревьев в 
качестве опор для  конструкций развле-
кательного комплекса, - считает пред-
седатель комитета охраны окружа-
ющей среды Лев ЛАПТЕВ. - Поэтому 
проект комплекса «Мадагаскар» не был 
согласован.

Пока идет проверка, у инвестора есть 
время на устранение недостатков.Глава города Олег Сорокин на открытии лекотеки.

Средства капитального ремонта пойдут на ремонт кровель и замену лифтов.


